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Pour faire une recherche sur internet, j’utilise un moteur de recherche
Il existe plusieurs moteurs de recherche
Par exemple :

•	 Google www.google.fr

•	 Bing www.bing.fr

Comment ça marche ?
Exemple : je recherche les horaires d’ouverture de la Poste

Je clique sur le navigateur de mon ordinateur 
C’est à dire Firefox, Safari, Edge ... 
 
•	 un moteur de recherche s’affiche par exemple Google

•	 J’écris dans la barre de recherche des mots clés 
par exemple : horaires la Poste Lille 

Quand j’écris les mots clés, le moteur de recherche  
m’aide en proposant des mots

Comment utiliser un moteur de recherche ?
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Quand je clique sur la loupe ou sur la touche Entrée de mon clavier
Une page s’ouvre avec le nom et l’adresse des Poste à Lille 

Pour avoir les horaires, je clique sur la Poste qui m’intéresse

Pour connaître les mots du web

Je peux prendre la fiche connaître les mots et expressions du web


